



MONATSBERICHT WILDE WELT GLARNERLAND

Ennenda, Juni 2023



Quantitative Kennzahlen	
Anzahl Veranstaltungen	2
Anzahl Besucher:innen total	36
Durchschnitt pro Veranstaltung	18
Altersdurchschnitt	5.3
Anteil Mädchen	42%
Anteil Knaben	58%

Ausblick

«Wilde Welt Glarnerland» hat am Mittwoch, 21. Juni 2023 beim Martinsheim in Ennenda gestartet. Im Juni 2023 fand dieser neue «Pop-Up Spielplatz» insgesamt zwei Mal statt. Wir freuen uns, dass wir bereits bei der zweiten Durchführung 30 Kinder zusammen mit ihren Eltern begrüßen durften.

Bei unserer ersten Veranstaltung schnitzten wir zusammen mit den Kindern Wanderstöcke und bauten eine Schaukel aus einem Seil und einem robusten Ast. Die Kinder haben mit viel Begeisterung und Kreativität ihre eigenen Wanderstöcke gestaltet. Zum Abschluss des Tages begaben wir uns gemeinsam auf die kleine Insel bei der Linth, um Wasser zu stauen. Dabei trugen aus Sicherheitsgründen alle Kinder Leuchtwesten.

Unsere zweite Durchführung lud zu einer kreativen Aktivität: Die Kinder legten ein Mandala aus verschiedenen Naturmaterialien auf den Waldboden. Sie zeigten dabei ihre Fantasie und gestalteten einzigartige Kunstwerke, die die Natur widerspiegeln. Anschliessend haben wir gemeinsam Schlangenhäuter über dem Feuer gebacken. Nachdem sich alle gestärkt hatten, machten wir uns erneut auf den Weg zu einem kleinen Nebenfluss der Linth. Dort hatten die Kinder die Möglichkeit, Wasser zu stauen, neue Seen aus Steinen zu bauen und kleine Flüsse zu gestalten.

Die Umgebung im Wald bot eine Auswahl an losen Teilen, die die Kinder zu freiem Spiel und zur Interaktion einluden. Das Zusammenstellen, Ordnen und Animieren der verschiedenen Gegenstände bereitete den Kindern sichtlich Freude und unterstützte ihr eigenständiges und kreatives Denken.

